

Peyrolles fit le même geste et répéta :

—Là! l'aënza est tombé frappé à la même place et du même coup.

—Et pas d'autre blessure ?

—Pas d'autre. La botte de Nevers est toujours mortelle.

Gonzague disposa les dentelles de son jabot devant une glace.

—C'est bien, dit-il, M. le chevalier de Lagardère se fait inscrire deux fois à ma porte. Je suis content qu'il soit à Paris, nous allons le faire pendre.

—La corde qui étranglera celui-là... commença Peyrolles.

—N'est pas encore filée, n'est-ce pas ? Je crois que si. Tudieu ! pense donc, ami Peyrolles, il est grand temps ! De tous ceux qui se promènent au clair de lune dans les fossés de Caylus nous ne sommes plus que quatre.

—Oui, fit le factotum en frissonnant, il est grand temps.

—Deux bouchées, reprit Gonzague en rebouclant son ceinturon ; nous deux d'un coup ; de l'autre, ces deux pauvres diables...

—Cocardasse et Passepoil ! interrompit Peyrolles. Ils ont peur de Lagardère.

—Ils sont donc comme toi. C'est égal, nous n'avons pas le choix. Va me les chercher ! va !

M. de Peyrolles se dirigea vers l'office.

Gonzague pensait :

—Je disais bien qu'il fallait agir, tout de suite. Voici une nuit qui verra d'étranges choses !

—Et vite ! dit Peyrolles en arrivant à l'office, monseigneur a besoin de vous.

Cocardasse et Passepoil avaient dîné depuis midi jusqu'à la brune. C'étaient deux héroïques estomacs. Cocardasse était rouge comme